ﬁ Im Spiel mit 4 Spielern reichen die orangen Kristalle
J nicht aus, um alle 4 Rechenmaschinen zu fiillen.
Was ist nun, wenn ich z. B. dank eines Upgrades in der
Einkommensphase einen orangen Kristall bekdme,
es aber keinen mehr gibt? Kann ich mir dafiir einen
EIM-Kristall nehmen?

=> Wenn eine Ressource aus ist, ist sie aus. Das gilt so-
wohl fiir Gold, als auch Kristalle. In diesem Fall erhaltst
du also kein Einkommen.

f) Und was ist, wenn ich z. B. 7 Gold und dank meiner

O prall gefiillten Midas-Maschine weitere 8 Gold
erhielte, zusammen also 15 Gold, es sind aber nur noch
12 Gold in der Bank? Oder wenn ich 3 gleiche Kristalle
einer Farbe erhielte, es aber nur noch 1 Kristall dieser
Farbe gibt?

= Ist von einer Ressource nicht mehr geniigend vor-
handen, erhdltst du so viel, wie méglich. Im Beispiel
also 12 Gold bzw. den einen noch vorhandenen Kristall.

f) Bei den Auftrédgen steht ,,Nimm einen der ausliegen-

0 den Auftrége...“. Kann ich mir also im Gegensatz zur
Expedition einen beliebigen der ausliegenden Auftrdge
nehmen?

=> NEIN. Da hat der Fehlerteufel zugeschlagen. Es muss
heien: ,Nimm den neben dem Aktionsfeld ausliegen-
den Auftrag..”.

f) Durch eine Begegnung erhalte ich 2 (oder auch 3)
O Kristalle. In meinem entsprechenden Generator ist
aber nicht mehr Platz genug Platz dafiir. Darf ich mir

auch weniger Kristalle nehmen, als abgebildet?

= JA, du darfst die Aktion ausfiihren. Nimm dir so viele
Kristalle, wie noch in den Generator passen (beachte
dabei die Setzregeln und mégliche Kosten!).

F) Wenn ich die Sonderaktion mit Mr. ausfiihre,
{0 erhalte ich auch ggf. den entsprechenden Bonus?

= JA. Zu einer Aktion gehért immer auch der entspre-
chende Bonus (bei ausreichend gefiillten Generatoren),
egal ob du sie mit deiner Luftschiff-Figur oder Mr.
ausfihrst.

F) Bei manchen Auftrdgen muss ich beliebige Kristalle

{0 abgeben. Kénnen das auch @MA-Kristalle sein?

=> |A, siehe Seite 6: ,@lM-Kristalle sind universell ein-
setzbar. Sie kdnnen fiir jede beliebige Farbe stehen.”

f) Und was ist, wenn ich beliebige Kristalle erhalte?
'J Darfich dann auch @3-Kristalle nehmen?

=> NEIN. Die erhiltst du entweder durch die Startspieler-
aktion, durch den Bonus der Kristall-Aktion oder auf-
grund eines entsprechend abgebildeten Symbols fiir
EIMA-Kristalle (Upgrades, Begegnungen, Expeditionen,
Spezialisten).

F Ich habe mein erstes (oder zweites) Luftschiff auf

{J ein Aktionsfeld der obersten Monumenttafel ge-
setzt. Was mache ich in meinem zweiten und dritten
Zugin dieser Runde?

=> Aussetzen. Schlecht gespielt. AuRer, du kannst noch
die Startspielertafel nehmen ...

F) Erhalte ich die Belohnungen aus einer Expedition
{0 nacheinander oder auf einmal?

= Du erhiltst die Belohnungen auf einmal! Priife dazu,
wie viele Kristalle insgesamt in deiner Rechenmaschine
sind. Nimm dir dann die entsprechenden Belohnungen
auf einmal.

Beispiel: Du hast 3 orange Kristalle, bezahlst fiir die
Aktion Expedition (z. B. Eldorado) und nimmst dir
die Expeditionskarte. Damit erhdltst du 5 Ansehen,
1@3-Kristall und 5 Gold.

Du darfst also NICHT zuerst 5 Ansehen auf der Anse-
hensleiste vorriicken, dann 1 @@3-Kristall nehmen,
diesen z. B.in deine Rechenmaschine einbauen, dann
5 Gold und dank dem nun 4. Kristall in deiner Rechen-
maschine noch 1 Schritt auf dem Zeitportal machen!

F) Und was ist, wenn ich z. B. bei Aktionsfeldern, Up-

{0 grades oder Begegnungen mehrere Ausschiittungen
bekomme? Kann ich mir die Reihenfolge der Ausschiit-
tung aussuchen oder muss ich von links nach rechts
bzw. von oben nach unten die Symbole ausfiihren?

= Du kannst dir aussuchen, in welcher Reihenfolge du
die Ausschiittungen erhdltst.

Beispiel: Du hast kein Gold und 4 orange Kristalle

in deiner Rechenmaschine. In der Einkommens-
phase erhéltst du nun aufgrund eines Iller-Upgrades
1orangen Kristall und 6 Gold. Da du dir die Reihen-
folge der Ausschlittung aussuchen darfst, kannst du
zuerst das Gold nehmen und dann den orangen Kris-
tall fiir 2 Gold in deine Rechenmaschine einsetzen.




f{* Muss man den Saboteur auch bezahlen, wenn man
0 Mr. N [1] %444

= JA, auch dann muss der Saboteur bezahlt werden.

Mr. erlaubt eine Sonderaktion. Daher gelten

auch weiterhin alle Regeln beim Setzen einer Luft-

schiff-Figur mit folgenden Anderungen:

a) Du darfst den Zeitstrom ignorieren und ...

b) Du darfst Mr. T.I.M.E. auch auf bereits besetzte
Aktionsfelder stellen (siehe Anleitung fiir mehr
Details).



